



(no subject)

[REDACTED] Tue, Aug 12, 2025 at 5:53 PM

GUÍA DE CUIDADO Y LIMPIEZA DE UNIFORMES 2025

Si tiene algún problema con los uniformes, por favor, contacte a uniforms@abfom.org lo antes posible (esto incluye problemas de ajuste, dobladillos sueltos, botones o manchas).

Cualquier modificación o consulta sobre los suministros debe hacerse antes de la hora de llegada, NO cuando el estudiante esté programado para estar en el campo.

Qué usar debajo del uniforme:

Camisetas blancas: Los estudiantes deben usar una camiseta blanca lisa debajo del uniforme. Por ejemplo, camisetas Hanes. NO SE PERMITEN LOGOTIPOS NI DISEÑOS EN LA PARTE DELANTERA.

Shorts o leggings oscuros: Se recomiendan shorts de nailon sin cordones. NO se permiten shorts de mezclilla, lona ni cargo. Los leggings deben ser negros.

Para clima frío: Se recomienda una camiseta blanca de manga larga tipo Under Armour. También se recomiendan pantalones deportivos negros o pantalones Under Armour para mayor abrigo. Algunos estudiantes optan por usar leggings debajo de los shorts. También se recomiendan calcetines negros SmartWool más gruesos para el invierno.

Calzado y calcetines negros: Los calcetines deben ser negros lisos y lo suficientemente largos como para no mostrar la piel al marchar. Por favor, informe al encargado del uniforme si los zapatos tienen agujeros o no le quedan bien.

Cuidado:

Si el uniforme se moja, incluso por sudor, cuelgue las piezas por separado en un lugar bien ventilado. Una vez completamente seco, cuélguelo con cuidado en la funda para ropa.

NO guarde el uniforme mojado en la funda para ropa. Se formará moho rápidamente.

Guarde siempre el uniforme en perchas. Colgar los pantalones con los pliegues alineados evita arrugas.

Las fundas para ropa solo deben contener el uniforme y el impermeable en perchas. Los calcetines, camisetas blancas y guantes adicionales deben guardarse en el bolsillo trasero.

Los zapatos de marcha limpios y secos pueden guardarse en el bolsillo trasero.

Los forros del cuello se pueden quitar y lavar con prendas delicadas. Secar en superficie plana. NO SECAR EN LA SECADORA.

Los guantes son lavables a máquina, pero deben secarse colgados. Son de algodón y se encogen en la secadora. Se pueden comprar guantes adicionales por una pequeña tarifa (pagadero a través de Parent Square). Tenga en cuenta que los miembros de Pit y Battery generalmente no usan guantes.

Disponemos de zapatos de préstamo en el armario de uniformes. Si olvidó sus zapatos o necesita una talla diferente a mitad de temporada, por favor, avísele a un miembro del equipo de uniformes.

INSTRUCCIONES DE LIMPIEZA EN SECO DE LA UNIDAD

¡PLANEE CON ANTICIPACIÓN! La tintorería tarda varios días. NO espere hasta el día anterior a la fecha de entrega de los uniformes.

NUNCA lave ni seque a máquina chaquetas y pantalones. Estas prendas solo se pueden lavar en seco.

NO utilice un kit de tintorería a domicilio. Si el uniforme se mancha, informe al equipo de Uniformes a . Como mínimo, los uniformes deben lavarse en seco una vez en otoño y al final del año escolar. Se le notificará cuando sea el momento de la limpieza en seco.

Puede llevarlo a cualquier tintorería. ABFOM recomienda Village Cleaners, 11 Spruce St, Acton, o Colonial Valet Dry Cleaners, 252 Great Rd, Acton.

Retire el protector de cuello de la chaqueta antes de llevarla a la tintorería. Vacíe el bolsillo del peto. No retire los imperdibles de los tirantes del peto. Después de la limpieza en seco, vuelva a colocar el forro del cuello para que coincida con la forma del cuello.

Al final del año escolar, devuelva el uniforme en bolsas de tintorería con los recibos adjuntos.

INSTRUCCIONES DE LIMPIEZA DEL IMPERMEABLE

El impermeable debe lavarse a máquina con un ciclo delicado.

Una vez lavado, dé la vuelta a la chaqueta y cuélguela para que se seque. Puede tardar hasta tres días en secarse por completo.

No olvide volver a colocar todas las prendas limpias en las perchas de madera y en la bolsa para ropa para que esté lista. Si tiene alguna otra pregunta, visite ->Programas -> Banda -> Uniforme de banda

OTRAS PREGUNTAS FRECUENTES

Para limpiar la camiseta polo y la camiseta nueva del uniforme, siga las instrucciones de la etiqueta.

Llegada tarde/Salida temprano: Cada año, varios estudiantes tienen otras actividades y llegarán tarde, se reunirán con nosotros en un evento o tendrán que retirarse temprano de un evento. Si un estudiante tiene una situación especial, envíe un correo electrónico a uniforms@ABFOM.org al menos dos días antes del evento y colaboraremos con él para que su gorra y, posiblemente, su instrumento lleguen a su destino. Si necesita retirarse antes de un evento, también puede acercarse al armario de uniformes a la hora de reportarse y hablar con uno de los líderes del equipo de uniformes.

Gorras y boinas: Las gorras en caja nunca se llevan a casa con los estudiantes. Se sacan del armario justo antes de la hora de reportarse y deben devolverse al armario de uniformes al finalizar el evento. Las boinas se guardan con los estudiantes en su portatrazos y deben airearse después de cada evento.